
Data: 12/04/2021
Videoconferência pela plataforma Google Meet
Horário: 17h
Assunto: Reunião Administrativa
COORDENADOR(A) Hanna Thayrine Mello Souza

RESPONSÁVEL
pela  ATA

Renata Rodrigues Soilo

Tutora: Luísa Helena do Nascimento Tôrres

Participantes
PETIANOS

Camila S. Hartmann; Carmem Eduarda R. Flores;
Daniel Fagundes; Giovanna L. Klein; Hanna Thayrine
Mello Souza; Jessica Carvalho;; Luiz F. Fleck;
Marina M. Dotto;Rafaela Fernandes Borin; Renata
R. Soilo.

1. Ausências: A petiana Luana justificou sua ausência através do grupo de
Whatsapp dos petianos.

2. Faltas: A petiana Gabriela participou apenas das etapas finais da reunião, por ter
compromissos com o seu estágio, porém, a mesma não levou falta, pois na reunião
a tutora Luísa relembrou que a reunião foi adiantada em 1h sem que a Petiana
tenha visto a alteração.

3. Aprovação ATA 09/2021 e 10/2021: a ATA 09/2021 foi aprovada pelo grupo e a
aprovação  ATA 10/2021 ficou como encaminhamento.

4. Atualizações: A petiana Camila participou da reunião da seleção, está
arrumando certificado que veio errado para a palestrante fonoaudióloga, participou
da reunião do edital Fiex, entrou em contato com o Ticiano para o projeto
Desenvolvimento de Petianos, ela e a petiana Rafaela estão conversando sobre
informativo, informou ao grupo que no artigo falta o texto sobre o Acampavida, e
participou do curso de word e da 1a aula de revisão sistêmica. A petiana Eduarda
participou do curso de Word com a professora Beatriz, da reunião do Fiex, da aula
de revisão sistemática e suas outras atualizações estão em pauta. O petiano
Daniel relatou que participou da reunião do edital Fiex e que assistiu o IGTV da
petiana Eduarda. A petiana Giovanna K. participou do minicurso de Word, da
reunião da Comissão de Seleção e gravou stories para divulgar a pesquisa da
Covid-19, suas outras atualizações estão em pauta. A petiana Hanna participou do
curso com a professora Beatriz, participou pela parte da tarde da aula revisão
sistemática - de manhã tinha exame médico, olhou o IGTv da petiana Eduarda e
finalizou o roteiro do IGTv sobre erosão. A petiana Jéssica participou da reunião da
seleção e já está organizando algumas atividades relativa a esta. O petiano Luiz
participou do curso de Word com a professora Beatriz, participou da aula de revisão
sistemática e fez posts no site do grupo. A petiana Marina participou do curso da
professora Beatriz, teve encontro da seleção com as responsáveis e definiram mais
detalhes importantes sobre o processo seletivo, participou (à tarde) da aula sobre
revisões sistemáticas do PPGCO com o professor Zanatta – de manhã teve



problemas de conexão com a internet. A petiana Rafaela participou do curso com a
professora Beatriz, participou da aula com o professor Zanatta e começou a montar
um texto sobre o IGTv de clareamento dental para o informativo. A petiana Renata
fez o post do mês para o instagram, divulgou a pesquisa Covid, participou do curso
com a professora Beatriz e das aulas de revisão sistêmica, suas outras atualizações
estão em pauta. A tutora Luísa informou ao grupo que assistiu o IGTv da petiana C.
Eduarda e fez algumas considerações e elogio, olhou o roteiro do Igtv da petiana
Hanna, conversou com o professor Zanatta para organizar as aulas de revisão
sistêmica e  homologou bolsas no sistema.

5. Relato revisão sistemática: A petiana Camila gostou do assunto e da dinâmica
do professor, a petiana Giovanna K. também gostou e achou bem tranquilo o
assunto os petianos , Luiz e Marina também informaram ao grupo que gostaram
das aulas. A tutora Luísa falou da importância do grupo montar uma produção
através disso, sugeriu que sigamos a disciplina fazendo as atividades de acordo
com a semana, aproveitando que temos tempo. A petiana Rafaela disse que
durante a parte da manhã entendeu melhor, foi ficando mais difícil ao longo da
tarde. A petiana Camila sugeriu uma reunião, as petianas C Eduarda e Renata
concordaram.

6. Situação dos petianos: A tutora Luísa informou ao grupo que tirou a ex-petiana
Nicole dos projetos e adicionou a petianaRafaela.

7. Vídeo aulas: A petiana Hanna informou ao grupo que responderam o e-mail com
as sugestões, a tutora Luísa sugeriu que seria mais interessante aulas mais
práticas, a petiana Camila concordou com a ideia da tutora e informou ao grupo
que entrará em contato com o professor Gabriel para convidar os professores da
disciplina de Prótese para fazer uma video aula.

8. Projeto COVID-19: A petiana Giovanna K. informou ao grupo que o questionário
está com 118 respostas, mas que a UFRGS continua sem participação efetiva. Ela,
juntamente com a petiana Camila e com os petianos responsáveis pela divulgação,
estão realizando postagens a partir do cronograma que montaram. Giovanna K. e
Camila informaram que precisavam de um termo do Comitê de Ética para divulgar a
pesquisa na UFRGS, o documento será encaminhado para a petiana Camila. A
tutora Luísa informou que entrou em contato com um professor da UFRGS para
ajudar na divulgação e que ainda o grupo ainda pode mandar um email para a
Abeno, para eles ajudarem a divulgar em todas as instituições, especialmente na
UFRGS, pois a professora diretora da Abeno faz parte do corpo docente.

9. Seleção: A petiana Giovanna K. comunicou que houve uma reunião semana
passada, estão adiantando algumas coisas e que eles precisavam marcar uma
reunião com a tutora e uma com o pessoal da divulgação. Ficou para quarta-feira,
14:00 horas com a tutora Luísa e às 15:30 horas com a divulgação (Daniel, Eduarda
e Renata).

10. Edital FIEX: Daniel afirmou que na quarta-feira (07/04) foi realizada uma
reunião para discutirem sobre o projeto, além dele participaram as petianas Luana,
Eduarda e Camila, relatou ao grupo que eles resolveram tudo, preencheram tudo
corretamente, mas não deu tempo de submeter. A tutora Luísa informou que na
quinta-feira recebeu uma resposta sobre o projeto, que faltavam algumas
considerações e sugeriu que deixássemos tudo pronto para aplicar a este edital ano



que vem.

11. IGTV Abril: A petiana Eduarda informou ao grupo que está pronto sei IGTV e
que já mandou no email. O petiano Daniel sugeriu que os próximos tenham no
máximo 5 minutos ou que sejam feitos em duas partes. A petiana Hanna informou
ao grupo que irá gravar o IGTV que está fazendo com a petiana Gabriela.

12. Atualiza PET Prof Maurício: As petianas C. Eduarda Renata irão organizar
um Atualiza no dia 10 de junho às 18:30 horas, o assunto abordado será Câncer
Bucal, com o professor Maurício, docente da UFRGS. O petiano Luiz entrou em
contato com a professora Tatiana para o atualizar, ela mandou ele entrar em
contato após a quinta-feira, ele está aguardando.

13. Comissões: A petiana Renata informou ao grupo que após a saída da ex
petiana Nicole e Giovana G. a comissão de divulgação ficou formada apenas por ela
e pela petiana C. Eduarda, ela entrou em contato com o petiano Luiz para ficar no
lugar da Giovana G. que representava o site, durante a reunião a petiana Rafaela se
ofereceu e também irá participar da comissão. A petiana Renata também informou
ao grupo que alguém deveria ficar no lugar do ex petiano Felipe Ferraz na comissão
de pesquisa com ela e a petiana Jéssica, a petiana Camila se ofereceram e irão
participar da comissão. A petiana Camila informou que alguém precisa ficar no
lugar da petiana Giovanna G. na comissão de divulgação com ela, a petiana Jéssica
irá ficar.

14. Aulas de metodologia: Os petianos Renata, Marina e Luiz conversaram sobre
o funcionamento das aulas, e pensaram em fazer dentro do Projeto
Desenvolvimento de Petianos gravação de aulas e disponibilização no Youtube. O
grupo concordou, a tutora Luísa sugeriu Carla e Gabriel da pós para adicionar
temas, pois trabalham com redação científica.

15. Oficina de Biossegurança: A petiana Marina informou ao grupo que a petiana
Renata entrou no lugar do ex petiano Felipe Ferraz e que precisava de alguém para
ficar no lugar da ex petiana Caroline, a petiana Eduarda demonstrou interesse e irá
ficar no lugar dela.

16. Canva: A petiana Marina sugeriu ao grupo que assinássemos o Canva pro, pois
seria bastante útil para o grupo, a petiana Eduarda informou que conseguiu um ano
grátis e mandou um tutorial para o grupo.

17. Desenvolvimento de petianos: A petiana Camila relembrou ao grupo que
amanhã às 17:30 horas acontecerá a palestra com a professora Beatriz, ela vai
enviar  o link para a professora e para o grupo.

18. Reunião: O grupo decidiu que o novo horário da reunião será nas segundas às
18:00 horas.

19. Próximo Coordenador/ Suplente/ ATA/ Suplente: Luiz / Hanna, Jéssica /
Giovanna K.

20. Encaminhamentos:

● Pet-apresenta;



● Contato com Abeno
● Aprovação ATA 10/2021

Registro da reunião:


